

Speedway in Liebenau:

Fundin wieder Bester — Polen enttäuschten

Die Grazer Speedway-Freunde kamen auch beim gestrigen Abend... Liebenauer Stadion nicht ganz auf ihre Rechnung...

1. Lauf: 1. Fundin vor Nygren und Sjösten. — 2. Lauf: 1. Luther vor Kupczynski und Sitzwohl...

Die genaue Einzelwertung

1. ex aequo Fundin und Hofmeister je fünfzehn Punkte, 2. Nygren 12, 4. Seidl 10, 5. ex aequo Böbner und Polukard je 8, 7. ex aequo Sjösten und Jansson je 6, 8. Kupczynski 5, 10. ex aequo Sitzwohl und Luther je 4.

Olympia-Dorf in Innsbruck als Reihensiedlung?

In Innsbruck tagte am Montag der Exekutiv-ausschuss des Organisationskomitees der Olympischen Winterspiele 1964...

Noch nicht völlig geklärt ist der Ausbau des Schistations auf dem Berg Isel, doch auch in diesem Fall soll bereits in absehbarer Zeit eine Entscheidung fallen...

Leichtathletik-Karten in Rom am meisten gefragt

Mehr als eine Viertelmillion Eintrittskarten für die Leichtathletikwettbewerbe der Olympischen Sommerspiele in Rom wurden...

33.000 Billets wurden für die Reitbewerbe (5. bis 10. September) bestellt, 22.126 für das Turnier, davon 3554 für die Herrenkür...

Größter Abnehmer — Deutsche Bundesrepublik

Die Deutsche Bundesrepublik ist der eifrigste Käufer von Eintrittskarten für die Olympischen Sommerspiele in Rom...

Sechs Spiele in Graz:

Europameisterschaft der Junioren-Fußballer

Drei Doppelveranstaltungen in Liebenau — Samstag: Österreich-Polen

Es ist schon zwölfjährige Tradition, daß jeweils zu Ostern und in der Woche darauf ein großangelegtes internationales Junioren-Fußballturnier durchgeführt wird...

Die weiteren Spieltage für die Vorrunden-Matches sind der Ostermontag, der in Graz die Spiele England — Polen (15.00) und Österreich — Bulgarien bringt...

Staatsligaspieler im heimischen Team

Im Vergleich zu den Vorbereitungen der anderen Länder sind jene zur Bildung eines schlagkräftigen österreichischen Juniorenteams bescheiden gewesen...

Zickbauer (Simmering); Kral (Austria Wien), Reiter (Wiener Neustadt), Koller (Admira Linz); Vargo (Austria Wien), Vanura (VöEST Linz); Zingner (Rapid), Herzog (Wacker), Kuchler (Rapid), Rafelder (FC Dornbirn), Stark (Austria Wien).

Die anderen am Turnier teilnehmenden Länder sind: Deutsche Bundesrepublik, Holland, Griechenland, Portugal, Italien, DDR, Ungarn, Türkei.

Eintracht Frankfurt deklassiert Glasgow rangers

Die Eintracht Frankfurt, die schon den Wiener Sportklub eliminierte, steht mit einem Bein im Endspiel um den Europapokal...

Ungewöhnlicher Stabhochsprung-Weltrekord

Einen neuen Weltrekord im Stabhochsprung stellte der amerikanische Student J. D. Martin am Dienstag in Norman mit der Leistung von 4,82 m auf...

Olympia-Vorbereitungsturnier der Boxer

Das am 21. und 22. April in der Wiener Stadthalle stattfindende Amateurboxturnier steht im Zeichen der Olympiavorbereitungen der heimischen Boxer...

Sport in Kürze

Der Austria-Stürmer Nemeč wurde am Mittwoch von dem Struma wegen Schiedsrichter-Beleidigung für zwei Pflichtspiele gesperrt.

Der württembergische Jugend-Handballmeister Frischau Göppingen trägt heute um 16.30 Uhr im Liebenauer Stadion ein Freundschaftsspiel gegen die GSV-Jugend aus.

Der 43. Giro d'Italia für Berufssportler wird voraussichtlich in Rom gestartet werden und nach 21 Etappen in Mailand enden.

Religiöses Problemstück im Rittersaal

Ist Reinheit unvereinbar mit Menschenliebe?

Aus dem Land der Arbeiterpriester, die im Arbeitskleid in die Fabriken gingen, bis es ihnen vom Papst verboten wurde...

Mit ihren „Töchtern“, den Untersuchungs-häftlingen, leben die Schwestern, sie nehmen Verstöße gegen die Ordensregel und die Gefängnisordnung auf sich...

Da steht gegen sie eine Gefangene als die Vertreterin einer anderen Religiosität auf. Ihr Gott ist „der Gott der Gesetzestafeln, der Gott Sodoms“...

In den von Wolfram Skalicki gestalteten Gefängnisräumen, deren schäbige Nüchternheit von den kleinen Zutaten des fräulichen Wirkens der Schwestern überstrahlt wird...

Körner-Stiftung vergibt 646.000 S WIR GEHEN INS KINO

Das Kuratorium des „Theodor-Körner-Stiftungs-fonds zur Förderung von Wissenschaft und Kunst“...

Ertlers Spiel vom Doktor Faust

Daß die längst zum Allgemeingut gewordenen Figuren von Goethes großartiger Faust-Dichtung alle späteren Fassungen dieses Themas beeinflussten...

Werner Ruzicka verließ der vom Dichter sehr anschaulich und wirkungsvoll, allerdings nicht nach einem großen geistigen Konzept geschaffenen Figur des Doktor Faust...

In weiteren größeren Rollen waren die noch nicht ganz freigespielte Ingrid Stockinger, der vielseitige Klaus Homschak...

Oberkriener Quintett in Weiz. Am 9. April traten im Saal des Eilm-Kasinos das Oberkriener Quintett, das Gesangduo Koren aus Laibach...

ten Aktes liegt im Buch und konnte auch von der Regie nicht verhindert werden.

Hertha Heger strahlt als die schöne, von allen Häftlingen geliebte Schwester Elisabeth milde Güte aus...

Als ihre Gegenspielerin zieht Marianne Koppatz mit ihrem intensiven Spiel packend den Bogen von der Anlehnungsbedürftigkeit...

Die Gegenspielerin beider ist Else Ludwig als die aus reichem Hause kommende Devisenschieberin. Den scharfen Intellekt der Atheistin vereint sie mit natürlicher Hilfsbereitschaft...

Diesen intellektuell gleichwertigen Gestalten stellt Rosa Dybal-Kadlè mit herzlicher Naivität die primitive Schwester Mathilde gegenüber...

Als die übrigen Darstellerinnen der Gefangenen können nur lobend genannt werden Else Petry, Gerti Pail, Renate Ehrlich, Helga Lehner, Hanna Lußnigg und Helli Lichter.

Nach dem Männerstück „Die zwölf Geschworenen“ haben sich in diesem interessanten Frauenstück die Damen unseres Schauspielensembles bewährt.

KULTURKALENDER

Gedenkfester für Johann Joseph Fux

Gedenkfester für Johann Joseph Fux. Für den großen steirischen Barockkomponisten und Musiktheoretiker Johann Joseph Fux...

Handelt es sich doch auf lange Strecken um überaus umfangreiche Auseinandersetzungen über die Frage, wie weit zwei gegeneinander angesetzte Spione...

Jahreshauptversammlung

Jahreshauptversammlung. Der Steiermärkische Kunstverein hält seine Jahreshauptversammlung am 28. April um 20 Uhr im Hotel „Erzherzog Johann“...

Trioband in Kapfenberg. Einen interessanten Querschnitt durch das Musikschaffen verschiedener Stilepochen bot das Kammerkonzert im Saal des neuen Kapfenberger Volkshauses...